

Medienmitteilung

Freiburg, 2. Juni 2023

Die Direktion des HFR ist wieder komplett

Die Direktion Finanzen und die Direktion Informationssysteme des freiburger spitals (HFR) haben eine neue Direktorin beziehungsweise einen neuen Direktor. Nathalie Tercier ist seit dem 1. Juni 2023 die neue Finanzchefin, während Sven Penelle per 1. September 2023 die Leitung der Direktion Informationssysteme übernimmt. Ab Herbst ist der um ein Mitglied erweiterte Direktionsrat des HFR somit wieder vollständig.

Mit den Finanzen des HFR ist Nathalie Tercier, die dieser Direktion schon seit Mai 2022 interimistisch vorstand, bestens vertraut. Und das vergangene Geschäftsjahr haben die 48-jährige Greyerzerin und ihre Teams mit dem besten Ergebnis seit 2015 abgeschlossen. Sie stiess 2021 als Leiterin der Abteilung Finanzcontrolling zum HFR und ist nun seit dem 1. Juni 2023 als Finanzdirektorin tätig.

Zuvor war Nathalie Tercier für das Controlling der Fondation de Nant zuständig, die im Auftrag des Kantons Waadt die gesamte öffentliche psychiatrische Versorgung im östlichen Kantonsgebiet sicherstellt. Zuvor war sie beim Freiburger Netzwerk für psychische Gesundheit (FNPG) tätig, wo sie als Stellvertreterin des Finanzverantwortlichen amtierte. Dieser Werdegang in Gesundheitseinrichtungen veranlasste sie dazu, sich stetig weiterzubilden und zu spezialisieren: 2022 erlangte sie das eidgenössische Diplom als Expertin in Gesundheitsinstitutionen, vier Jahre zuvor den eidgenössischen Fachausweis als Spitalfachfrau. Die Ausbildungen ergänzten ihr bestehendes Know-how im Finanzbereich, das sie sich bereits mit dem eidgenössischen Fachausweis als Fachfrau im Finanz- und Rechnungswesen angeeignet hatte.

So kann Nathalie Tercier ihre Erfahrung auch in Zukunft für das HFR und die anstehenden Herausforderungen einbringen, insbesondere für das Ziel, ausgeglichene Finanzen zu erreichen. Sie hat denn auch bereits vor ihrer Ernennung zur Direktorin Finanzen verschiedene Massnahmen zur Effizienzsteigerung des HFR eingeleitet.

Neuer Direktor für eine neue Direktion

Sven Penelle wird neuer Direktor Informationssysteme und tritt damit die Nachfolge von Stéphane Brand an. Letzterer wurde 2019 zum Direktor Informationssysteme ernannt und übernahm 2021 zusätzlich die Direktion Operations. Heute ist diese Doppelfunktion mit den zahlreichen Projekten der beiden Bereiche nicht mehr vereinbar. Aus diesem Grund hat der Verwaltungsrat des HFR im vergangenen Herbst die Aufspaltung in zwei verschiedene Direktionen genehmigt. Stéphane Brand wird nach wie vor für die Direktion Operations (DO) zuständig sein, während Sven Penelle am 1. September 2023 die Direktion Informationssysteme (DIS) übernimmt.

Auch Sven Penelle ist mit den Abläufen des freiburger spitals bereits vertraut, war er doch von März 2021 bis Juni 2022 als Leiter Geschäftsprozesse und Leiter Informationssystem tätig. Er verfügt über einen Fachhochschulabschluss in Informatik sowie über ein CAS in Business Management System und ein CAS in Health Management. Sein Werdegang steht ganz im Zeichen des IT-Managements im Gesundheitsbereich: Heute arbeitet der 40-jährige, der in Bulle wohnhaft ist, als Unternehmensarchitekt für die Fédération des Hôpitaux Vaudois Informatique, war aber bereits von 2012 bis 2018 für den Verband tätig und entwickelte sich in dieser Zeit vom Anwendungsmanager und Projektleiter zum Leiter Architektur und Urbanisierung des Informationssystems. Von 2019 bis

Medienmitteilung

2021 war er ausserdem stellvertretender Direktor der Abteilung Finanzen und Informationssystem des Ensemble hospitalier de la Côte, bevor er zum Direktor der Abteilung Informationssystem befördert wurde.

Die Ernennung von Sven Penelle erfolgt zu einem entscheidenden Zeitpunkt, treibt doch das HFR seine Digitalisierung immer weiter voran. Insbesondere laufen die Vorbereitungen für den Austritt aus dem Amt für Informatik und Telekommunikation (ITA). Diese Migration soll zwischen Februar und Juli 2024 stattfinden. Stéphane Brand wird sich seinerseits mit den zahlreichen Herausforderungen befassen, die das HFR im Rahmen der Strategie 2030 zu bewältigen hat, und gleichzeitig die laufenden Projekte der einzelnen Abteilungen leiten.

Auskünfte

Marc Devaud, Generaldirektor
T +41 26 306 01 02, 10 bis 11.30 Uhr

Medienstelle

Catherine Favre Kruit, Leiterin Kommunikation und Marketing
T +41 26 306 01 25